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今月の表紙「天神公園の梅の花」

三田天満神社に隣接する天神公園の梅です。

まだまだ寒い日が続きますが、一足早い春の訪れを感じさせてくれます。

2680地区戦略計画（2023-2026年）

１. より大きなインパクトをもたらす
●ロータリー財団補助金を活用し、地域社会や世界で良い

変化を生み出すインパクトのある奉仕プロジェクトを
実践する。

●ロータリーのブランドと公共イメージの向上に努める。

２. 参加者の基盤を広げる
●クラブの会員組織強化に努め、仲間を増やす。
●多様な人々の参加を促し、DEI（多様性・公平さ・

インクルージョン）を実現する。
●青少年の活動を支援し、若いリーダーの育成に努める。

３. 参加者の積極的なかかわりを促す
●全クラブが将来のビジョンや戦略計画を策定する。
●My ROTARYの登録を推進し、積極的に活用する。
●地区やクラブが実施する行事やセミナーに積極的に

参加し、感動的な体験を積み重ね、ロータリーの理解
を深める。

４. 適応力を高める
●オンライン技術の能力を高め、社会の変化に迅速に

適応する。
●ハラスメントのない環境作りに努める。

数値目標
●会員増強 各クラブ純増毎年1名以上　
●My ROTARY登録率 75%以上
●ロータリー財団年次基金 毎年1名あたり　160ドル
●ロータリー財団恒久基金 ベネファクターまたは
 遺贈友の会会員　毎年10名増
●ポリオプラス基金 毎年1名あたり　40ドル　
●米山記念奨学会 毎年1名あたり　17,000円

Be（どうあるべきか）

Know（何を知っているのか）

Do（何をすべきなのか）
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GOVERNOR’S LETTER

国際ロータリー第2680地区
ロータリークラブの皆様

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　安　行　英　文　（三田）

1775年にポルトガルのリスボンを襲ったリ
スボン大地震は、西欧の世界観を変えるのに
一役を買ったと言われています。この地震は
建物の倒壊だけではなく津波も含めて６万人
以上の犠牲者を出したと言われています。そ
れがちょうど11月１日のキリスト教の祝日で
あり、教会の倒壊によっても多数の犠牲者を
出したことも手伝い、「神は可能な中で最善
の世界を作った」とするキリスト教の「最善
説」にもとづく世界観を揺るがす結果となっ
たと後の学者などは伝えています。

ヴォルテールは「カンディード」を書き、
そのなかで無垢で誠実な主人公カンディード
にありとあらゆる困難に遭遇させるが、その
ひとつがポルトガルでの大地震への遭遇でし
た。数々の困難に直面したあげく最後に平穏
な暮らしにたどり着いた主人公のカンディー
ドは「神はなぜ世界をこのような難局の連続
として作ったのか」とイスラムの高僧に尋ね
に行くのですが、しかし、この僧の答えは
「そんなことは考えるな」というものでし
た。そしてカンディードは次のように考える
のです。「理屈をこねることはやめよう。大
事なことはだまって目の前にある畑をたがや
すことだ」と。

ヴォルテールの意図は、神学的論争や世界
観を誤りだとするものではないのですが、そ
のような論争や世界観の是非を論じても意味
がないというものでした。この世界は正しく
出来ているのか否か、あるいはそれは神意に
かなったものか否か、という論議よりも、こ

の世界に対してわれわれの役に立つよう働き
かけることだけが大事だ、というものです。

今回の大惨事でも人々は理由をこねて、
原因や様々な状況を伝えていたり論争して
いるのですが、何より今ここに、現実に向
き合う人々に、心を添えて出来ることを手
伝うこと、これにつきるのではないでしょ
うか。

さて、３月は「水と衛生」月間です。環境
はロータリーの重点項目の７つ目の取り組む
べき課題として2021年７月から奉仕活動のカ
テゴリーとなっています。

1980年、ある医大の入学試験に「４本足の
ニワトリ」や「８本足のハエ」の絵が配布さ
れ、その絵を見て受験生は10分間で、「配布
されたような絵を描く学生が多く現れるに
至った背景について、現代社会、生活、教
育、学習環境などの問題に主体的に受け止
め、所見を述べよ」という問題が出されまし
た。追随的な調査で、10％弱の若者達が４本
足のニワトリを描いていたという結果が出て
話題になったそうです。

ニワトリは、昔は農家の庭先で放し飼いに
されていた記憶があります。今では動物虐待
になるのかもしれませんが、祭りの夜店で
「カラーひよこ」がかわいくて、買って育て
たという人もいるでしょう。ニワトリは身近
な生き物のはずでした。それなのに、足が４
本描かれたのです。もっとも、ニワトリは、
今では疎遠な生き物かもしれません。動物園

でもいないし、鶏舎に隔離された現在ではお
目にかかるのが難しい。小学校の動物飼育で
もウサギというところも多いのではないで
しょうか。４本足のニワトリの絵があっても
不思議ではないのかもしれません。だが、自
然離れの本質は、ニワトリの足の本数を正確
に描けないということではないのです。「４
本足のニワトリを描いた学生でも、ポケモン
のピカチュウの足の数は間違えない」のだか
ら、むしろ、問題はニワトリに関心がないと
いうか、自然に関心がないということにある
と思います。

ホメロスの「オデュッセイア」には、魔
女・セイレンの誘惑が記されています。セイ
レンの美しい歌声に魅惑されて座礁する船が
後を絶たない難所の海域を、オデュッセウス
は船員に蠟の耳栓を施し、自分は帆柱に自身
の身を縛り付けて前に進むことにしたという
話が載っています。セイレンは「私のもと
へ、自然のもとへ戻りなさい」と歌い、オ
デュッセウスは自然から離れることを求めま
した。船員達にはセイレンの声は聞こえてい
ません。私たちはその通り、自然から離れる
ことで近代化が進み、自然から離れることで
人は自己を見失い、社会から疎外され、生き
方に惑う、これは誰もが感じていることでは
ないのでしょうか。

それでも、人間は開発に力を注ぎ、生き物
たちは痛みを感じてきたのです。宮崎駿監督
の「平成狸合戦ぽんぽこ」（1994年）は開発
の理不尽さを表現したアニメでした。開発の
危機は地球の危機につながっているのではな
いのでしょうか。

開発は持続可能で、自然と環境と調和した
ものでなくてはならないと、それまで開発と
環境の保全という対立していた考えに折り合
いをつけて世界は発展が唯一の選択肢と言わ
んばかりに突き進んできた、その結果が至る
所での異常気象、地球の悲鳴なのです。持続
可能性は、折り合いをつけ発展していくこと

ではなくて、自然が保たれ、良好な環境が維
持されているということで、調和しつづけ将
来に引き継がれていくことなのですね。

地域の暮らし、自然とのつながりに係わる
営みをもう一度見直してみてはどうでしょう
か。そこで、自然に親しみ、自然とともに暮
らしを営む人々が、現代都会の若者より顔負
けの技と知識と体力を持っていることに改め
て気づくことになると思います。人々が育ん
できた知識は、科学的な知識と対比すれば、
非合理的で陳腐なものに映るでしょうが、自
然と係わる暮らしの中で長い時間をかけて育
んできた知識は科学以上に有能なものだと思
います。

クロード・レヴィ＝ストロースは（1908- 
2009）、構造主義という全く新しい方法を
使って、未開社会にも文明社会に匹敵するよ
うな精緻で合理的な思考が存在することを論
証して「野生の思考」（1962年）を書きまし
た。この中で彼は現代人たちが陥っていた西
欧文明を絶対視する自文化中心主義を厳しく
批判し、「人間の根源的な思考」を明らかに
しようとした野心的な著作がありますが、こ
れは簡単にいうと元来「神話」や「動物」た
ちから我々人類はいろいろなものを教えても
らったんじゃないか、自分たちひとりで世界
を背負っているように思うな、森や野生の動
物や未開と言われる人たちの中にも規則や道
理や、理念や道徳がありあらゆる物の道理、
きちんとした構造があると述べています。

この点から考えるとロータリーの重点項目
に環境が加えられたのにも必然的なものがあ
るのだと思います。自然について考える事
は、社会について、自分自身について、周り
の全ての人々のことについて考えるというこ
とに他ならないのではないか、今一度この機
会に思いを巡らせていただければ幸いです。

12023-24 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.9



1775年にポルトガルのリスボンを襲ったリ
スボン大地震は、西欧の世界観を変えるのに
一役を買ったと言われています。この地震は
建物の倒壊だけではなく津波も含めて６万人
以上の犠牲者を出したと言われています。そ
れがちょうど11月１日のキリスト教の祝日で
あり、教会の倒壊によっても多数の犠牲者を
出したことも手伝い、「神は可能な中で最善
の世界を作った」とするキリスト教の「最善
説」にもとづく世界観を揺るがす結果となっ
たと後の学者などは伝えています。

ヴォルテールは「カンディード」を書き、
そのなかで無垢で誠実な主人公カンディード
にありとあらゆる困難に遭遇させるが、その
ひとつがポルトガルでの大地震への遭遇でし
た。数々の困難に直面したあげく最後に平穏
な暮らしにたどり着いた主人公のカンディー
ドは「神はなぜ世界をこのような難局の連続
として作ったのか」とイスラムの高僧に尋ね
に行くのですが、しかし、この僧の答えは
「そんなことは考えるな」というものでし
た。そしてカンディードは次のように考える
のです。「理屈をこねることはやめよう。大
事なことはだまって目の前にある畑をたがや
すことだ」と。

ヴォルテールの意図は、神学的論争や世界
観を誤りだとするものではないのですが、そ
のような論争や世界観の是非を論じても意味
がないというものでした。この世界は正しく
出来ているのか否か、あるいはそれは神意に
かなったものか否か、という論議よりも、こ

の世界に対してわれわれの役に立つよう働き
かけることだけが大事だ、というものです。

今回の大惨事でも人々は理由をこねて、
原因や様々な状況を伝えていたり論争して
いるのですが、何より今ここに、現実に向
き合う人々に、心を添えて出来ることを手
伝うこと、これにつきるのではないでしょ
うか。

さて、３月は「水と衛生」月間です。環境
はロータリーの重点項目の７つ目の取り組む
べき課題として2021年７月から奉仕活動のカ
テゴリーとなっています。

1980年、ある医大の入学試験に「４本足の
ニワトリ」や「８本足のハエ」の絵が配布さ
れ、その絵を見て受験生は10分間で、「配布
されたような絵を描く学生が多く現れるに
至った背景について、現代社会、生活、教
育、学習環境などの問題に主体的に受け止
め、所見を述べよ」という問題が出されまし
た。追随的な調査で、10％弱の若者達が４本
足のニワトリを描いていたという結果が出て
話題になったそうです。

ニワトリは、昔は農家の庭先で放し飼いに
されていた記憶があります。今では動物虐待
になるのかもしれませんが、祭りの夜店で
「カラーひよこ」がかわいくて、買って育て
たという人もいるでしょう。ニワトリは身近
な生き物のはずでした。それなのに、足が４
本描かれたのです。もっとも、ニワトリは、
今では疎遠な生き物かもしれません。動物園

でもいないし、鶏舎に隔離された現在ではお
目にかかるのが難しい。小学校の動物飼育で
もウサギというところも多いのではないで
しょうか。４本足のニワトリの絵があっても
不思議ではないのかもしれません。だが、自
然離れの本質は、ニワトリの足の本数を正確
に描けないということではないのです。「４
本足のニワトリを描いた学生でも、ポケモン
のピカチュウの足の数は間違えない」のだか
ら、むしろ、問題はニワトリに関心がないと
いうか、自然に関心がないということにある
と思います。

ホメロスの「オデュッセイア」には、魔
女・セイレンの誘惑が記されています。セイ
レンの美しい歌声に魅惑されて座礁する船が
後を絶たない難所の海域を、オデュッセウス
は船員に蠟の耳栓を施し、自分は帆柱に自身
の身を縛り付けて前に進むことにしたという
話が載っています。セイレンは「私のもと
へ、自然のもとへ戻りなさい」と歌い、オ
デュッセウスは自然から離れることを求めま
した。船員達にはセイレンの声は聞こえてい
ません。私たちはその通り、自然から離れる
ことで近代化が進み、自然から離れることで
人は自己を見失い、社会から疎外され、生き
方に惑う、これは誰もが感じていることでは
ないのでしょうか。

それでも、人間は開発に力を注ぎ、生き物
たちは痛みを感じてきたのです。宮崎駿監督
の「平成狸合戦ぽんぽこ」（1994年）は開発
の理不尽さを表現したアニメでした。開発の
危機は地球の危機につながっているのではな
いのでしょうか。

開発は持続可能で、自然と環境と調和した
ものでなくてはならないと、それまで開発と
環境の保全という対立していた考えに折り合
いをつけて世界は発展が唯一の選択肢と言わ
んばかりに突き進んできた、その結果が至る
所での異常気象、地球の悲鳴なのです。持続
可能性は、折り合いをつけ発展していくこと

ではなくて、自然が保たれ、良好な環境が維
持されているということで、調和しつづけ将
来に引き継がれていくことなのですね。

地域の暮らし、自然とのつながりに係わる
営みをもう一度見直してみてはどうでしょう
か。そこで、自然に親しみ、自然とともに暮
らしを営む人々が、現代都会の若者より顔負
けの技と知識と体力を持っていることに改め
て気づくことになると思います。人々が育ん
できた知識は、科学的な知識と対比すれば、
非合理的で陳腐なものに映るでしょうが、自
然と係わる暮らしの中で長い時間をかけて育
んできた知識は科学以上に有能なものだと思
います。

クロード・レヴィ＝ストロースは（1908- 
2009）、構造主義という全く新しい方法を
使って、未開社会にも文明社会に匹敵するよ
うな精緻で合理的な思考が存在することを論
証して「野生の思考」（1962年）を書きまし
た。この中で彼は現代人たちが陥っていた西
欧文明を絶対視する自文化中心主義を厳しく
批判し、「人間の根源的な思考」を明らかに
しようとした野心的な著作がありますが、こ
れは簡単にいうと元来「神話」や「動物」た
ちから我々人類はいろいろなものを教えても
らったんじゃないか、自分たちひとりで世界
を背負っているように思うな、森や野生の動
物や未開と言われる人たちの中にも規則や道
理や、理念や道徳がありあらゆる物の道理、
きちんとした構造があると述べています。

この点から考えるとロータリーの重点項目
に環境が加えられたのにも必然的なものがあ
るのだと思います。自然について考える事
は、社会について、自分自身について、周り
の全ての人々のことについて考えるというこ
とに他ならないのではないか、今一度この機
会に思いを巡らせていただければ幸いです。

2 2023-24 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.9



生年月日　1958年２月６日
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たと後の学者などは伝えています。

ヴォルテールは「カンディード」を書き、
そのなかで無垢で誠実な主人公カンディード
にありとあらゆる困難に遭遇させるが、その
ひとつがポルトガルでの大地震への遭遇でし
た。数々の困難に直面したあげく最後に平穏
な暮らしにたどり着いた主人公のカンディー
ドは「神はなぜ世界をこのような難局の連続
として作ったのか」とイスラムの高僧に尋ね
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公式訪問報告及び会長テーマ（RAC）

2024学年度米山記念奨学生面接選考会

神戸ローターアクトクラブ
会　　場：神戸市青少年会館
開催形式：例会／通常開催　理事会／オンライン

The power of teamwork

12/14
㈭

クラブのチームワークを
生かして、クラブ活動や
新規事業に取り組めるこ
とを目標にこのような
テーマにしました。

（幹事：西藤 圭佑）

柏原ローターアクトクラブ
会　　場：㈱吉住工務店　こだま館
開催形式：通常開催

12/8
㈮

現在柏原RACは会員１名
で活動を致しておりま
す。単独例会は難しく、
近隣クラブへの訪問等
で交流と親睦を深めて

おります。ここで活動の灯を消してしまう事は何
としても避けたいと思っております。親クラブの
皆さんのご協力を頂きながら会員拡大に努めてお
りますので、皆様のご協力を何卒宜しくお願い致
します。

～会長テーマ～

米山記念奨学委員長　竹内　博（西宮）
12月９日（土）◆三宮研修センター

兵庫県下で海外からの留学生を持ち、事前に

当地区の米山記念奨学事業学校説明会を受講し

て頂いた神戸大学など17校の指定校から、校内

選考を経て申請された45名の優秀な留学生に集

まって頂き、2024学年度の米山記念奨学生面接

選考会を開催しました。

安行英文ガバナー、矢坂誠徳ガバナーエレク

ト、委員会メンバーなど面接選考にあたる全員

が、事前に米山記念奨学会が指定する面接委員

オリエンテーションを受講し、尚且つ、面接す

る全候補者の申請書（研究内容、将来ビジョ

ン、日本を留学先に選んだ理由、担当教授から

の推薦書など）を隈なく読み込んで、書類審査

の各項目を採点し当日を迎えました。当日は候

補者45名を４グループに分け、各６～７名の面

接委員によって対面で１人ずつ面接し、書類選

考の点数と面接選考の点数を合計し20名を選考

しました。

事前の学校説明会では、出来るだけ１ヶ国に

偏らない校内選考を依頼しておりましたが、

COVID-19の影響で入国ができていない国も多

く、まだまだ偏りがある状況です。しかしなが

ら将来有望な奨学生ばかりなので、できるだけ

多くのロータリアンと交流を深め国際親善と奉

仕の心を学び、両国の平和の懸け橋になること

を期待しております。
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第26回発達障害理解のための基礎と実践講座

社会奉仕小委員　山口　宰（神戸西）
１月20日（土）◆神戸芸術センター「芸術劇場」

１月20日(土)、神戸芸術センター「芸術劇

場」で、第26回発達障害理解のための基礎と実

践講座「子どもの発達障害への関わりと心のケ

ア」（主催：RID2680社会奉仕委員会、主管：

神戸西RC、協力：宝塚武庫川RC、後援：兵庫

県・兵庫県教育委員会・神戸市・神戸市教育委

員会）が開催されました。

第１部では、竹田契一先生（大阪教育大学名

誉教授・大阪医科薬科大学LDセンター顧問・

宝塚武庫川RC）より、「幼児期学童期発達障

害への関わりのポイントとは」と題し、子ども

の発達障害の基本的な理解や、具体的な対応方

法についてお話がありました。

第２部では、金泰子先生（大阪医科薬科大学

小児科）より、「むかしは子どもだったあなた

と考える～思春期の心のケア～」と題し、数多

くの事例を交えながら、思春期の子どもたちが

直面する多くの課題について、現場ならではの

視点で貴重なお話をしていただきました。

４年ぶりの対面開催ということで、教育関

係者・福祉関係者・発達障害の当事者やご家

族・ロータリアンなど、800名を超える方々に

お越しいただき、地域のリアルタイムなニー

ズに応える大変有意義なプログラムとなりま

した。皆様のご支援・ご協力に心より感謝申

し上げます。

第１部　竹田契一先生のご講演 第２部　金泰子先生のご講演
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東播第３グループIM

東播第１グループIM

東播第３グループガバナー補佐　藤田　覚（小野加東）
１月27日（土）◆加東市やしろ国際学習塾

１月27日(土)に加東市やしろ国際学習塾にお
いて、東播第３グループのIMを開催いたしま
した。本年度国際ロータリーのテーマを事業名
に生かし、「世界に希望を生み出す」力にな
る! for PEACE 講演会＆コンサートを開催いた
しました。約300名の一般来場者があり、RC会
員160名と合わせると500名収容の会場がほぼ満
席に近い状態で開催出来ました。公開部門で
は、特に第２部ウクライナの歌姫ナターシャ・

グジーによる民族楽器バンドゥーラの弾き語り
で水晶の歌声と賞される素晴らしい清らかな
声で、母国ウクライナへの平和を願う感動の
ステージにみなさんが酔いしれていただきま
した。　

写真は同時に８mの鯉のぼりにウクライナ語
で平和への想いを寄せ書きしていただき、後日
ウクライナへ届ける予定です。 

東播第１グループガバナー補佐　米澤　元雄（明石）
１月21日（日）◆西明石ホテルキャッスルプラザ

明石、明石東、明石北の３ロータリークラブ
のIMを１月21日西明石ホテルキャッスルプラ
ザで開催しました。ウクライナ出身で画家のユ
リヤ・ボンダレンコさんとキーウローターアク
ト元地区代表のイリーナ・ブッシュミナさんが
ウクライナの現状や平和の大切さを語った。

ユリヤさんは自身の絵に込めた意味などを解
説し戦争で床などが壊れてしまい窓しか残って
いない建物の絵や避難する人々をウクライナ国
旗の水色と黄色の鳥として表現したことなどを
話した。また友人の兵士や戦争の中での生活な

ども説明し「ロシアが勝った世界で暮らしたい
と思いますか」と問いかけた。

イリーナさんは姉らと車で６日かけて避難し
た様子をまとめた動画を紹介。さらに今進めて
いる子供たちのために絵本を作る取り組みを説
明。「戦争の有無にかかわらず子供たちの夢が
絶たれないことが願い」と話した。ウクライナ
人の支援に関しては精神的なケアをしたり長期
の仕事を与えたりして「自立できるようにする
ことが大切」と話した。

公共イメージ向上を目指しての公開ＩＭが大盛況でした！
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神戸第２グループIM

淡路グループIM

神戸第２グループガバナー補佐　鴇田　香織（神戸垂水）
２月３日（土）◆シーサイドホテル舞子ビラ神戸　あじさいホール

2024年２月３日、神戸労災病院精神科部長植
田太郎先生による特別講演「パワーハラスメン
トの防止」をシーサイドホテル舞子ビラ神戸あ
じさいホールにて開催しました。「メンタルヘ
ルスの推進と理解」は国際ロータリーで重要目
標とされており、神戸第２グループの全会員が
登録し、昨今問題となっているパワーハラスメ

ント防止のための知識と理解を深めました。特
別講演の後は、神戸須磨ロータリークラブ林浩
嗣会長から神戸第２グループで取り組んだモン
ゴルへの理科実験室寄贈について報告をいただ
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ザで開催しました。ウクライナ出身で画家のユ
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いない建物の絵や避難する人々をウクライナ国
旗の水色と黄色の鳥として表現したことなどを
話した。また友人の兵士や戦争の中での生活な

ども説明し「ロシアが勝った世界で暮らしたい
と思いますか」と問いかけた。

イリーナさんは姉らと車で６日かけて避難し
た様子をまとめた動画を紹介。さらに今進めて
いる子供たちのために絵本を作る取り組みを説
明。「戦争の有無にかかわらず子供たちの夢が
絶たれないことが願い」と話した。ウクライナ
人の支援に関しては精神的なケアをしたり長期
の仕事を与えたりして「自立できるようにする
ことが大切」と話した。

公共イメージ向上を目指しての公開ＩＭが大盛況でした！
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地区補助金（奉仕プロジェクト）報告

▶2023年11月５日（日）
▶伊丹市スポーツセンター
プロジェクト予算総額：823,700円　地区補助金額：400,000円

伊丹市は自転車による交通事故の割合が兵庫県
全域と比較し高くなっています。伊丹ロータリー
クラブでは、長年に渡り、市内の小、中学校等に
て自転車交通安全教室を実施しています。自転車
に乗車しての交通安全教室は屋外で実施される
為、季節、天候によっては延期、中止されます。
自転車シミュレーターの使用で、悪天候でも屋内
で実体験を伴う交通安全教室が可能となりまし
た。交通安全教室当日は、初めて体験する自転車
シミュレーターに、子供達の笑顔が溢れるプロ
ジェクトとなりました。今後、伊丹警察署との協
業として、市内の小・中学校、老人施設で、自転
車シミュレーターを使用しての交通安全教室が実
施されます。

（文責：地域社会奉仕委員長　佐藤 実路）

自転車シミュレーター寄贈
による交通安全教育の実施

伊丹ロータリークラブ

▶2023年10月14日（土）
▶尼崎市立中央図書館
プロジェクト予算総額：226,330円　地区補助金額：113,165円

人形劇と図書寄贈で子供達に
読書への興味を持たす事業

尼崎南ロータリークラブ

事前準備として、図書館管理者と何回も打ち合
わせを行い、何が一番解決しないといけないこと
か、それについてロータリーはどう解決が図れる
のかを検討した。

そして、予算不足で図書館単独での事業が難し
いこと、また、コロナ禍の後で、子どもを対象と
した行事が減少していることに対し、最も効果の
高い、人形劇の実施と児童書を寄贈し、図書館の
屋外でおはなし会をすることに決定した。

行政と共催という形式を取れ、事前広報から実施まで円滑に準備できたお
かげで、募集人数を超える応募があった。

当日は、天候不順であったが沢山の方がお見えになり、ロータリーの広報
も実施した。

実施後、図書館に対し、細く長い支援を期待され、尼崎市より感謝状を頂
いた。参加人数75名（児童29名およびその保護者38名。ロータアン８名）

（文責：青少年奉仕常任委員長　川岸 邦充）

8 2023-24 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.9



▶①スポーツ指導者講演会：2023年12月３日（日）
　②丹波篠山スポーツの日支援：2023年11月11日（土）
　③丹波篠山市小学生駅伝競走大会支援：2023年12月23日（土）
▶①②丹波篠山市民センター ③丹波並木道公園
プロジェクト予算総額：845,620円　地区補助金額：400,000円

近年の少子化に伴い、スポーツクラブが存続の
危機に瀕していることを知り、スポーツ団体への
支援活動を行うと共に、子供たちを育成・指導頂
いている指導者の方々に科学的・実践的な指導方
法を学んでもらうべく、講演会を実施した。具体
的には、スポーツ指導者等を対象にした、スポー
ツ学の専門家（小林寛道東京大学名誉教授、豊田
一成滋賀大学名誉教授）による講演会を主催し、
正しい体の使い方やメンタルトレーニングについ
て学んで頂いた。また付帯事業として丹波篠山市
スポーツ協会が主催するイベント「丹波篠山ス
ポーツの日」への横断幕・タオルの寄贈、丹波篠
山市陸上競技会が主催する小学生駅伝競走大会へ
の横断幕・タオル・タスキの寄贈を行った。今回
の事業をとおして、未来を担う子供たちに対する
スポーツ推進啓蒙活動の一助となったものと思い
ます。　　（文責：社会奉仕委員長　長澤 典永）

スポーツ指導者講演会および
スポーツ推進活動への寄贈

篠山ロータリークラブ

▶2023年11月26日（日）
▶ノエビアスタジアム神戸
プロジェクト予算総額：396,201円　地区補助金額：198,100円

青少年育成のための
サッカーフェスティバルと検診

甲子園ロータリークラブ

成長過程に起こりやす
いスポーツ外傷を事前に
予防し、怪我のリスクを
軽減させることを目的に
青少年サッカー選手90名
の検診を行った。また、
今年優勝した「ヴィッセ
ル神戸」メインスタジア
ム「ノエビアスタジア
ム」で８チームの親善試
合を開催したことによって、サッカーに対する向
上心強化と夢を持ち続けて練習に打ち込めると期
待しております。

本プロジェクトを通して、青少年サッカーに携
わる人々に、怪我予防の大切さをお伝え出来たの
で、しっかりと怪我予防対策を取りながら、安心
して大いにサッカーを楽しんでもらえることを期
待します。

（文責：社会奉仕チームリーダー　角野 哲夫）

地区補助金（奉仕プロジェクト）報告

▶2023年11月５日（日）
▶伊丹市スポーツセンター
プロジェクト予算総額：823,700円　地区補助金額：400,000円

伊丹市は自転車による交通事故の割合が兵庫県
全域と比較し高くなっています。伊丹ロータリー
クラブでは、長年に渡り、市内の小、中学校等に
て自転車交通安全教室を実施しています。自転車
に乗車しての交通安全教室は屋外で実施される
為、季節、天候によっては延期、中止されます。
自転車シミュレーターの使用で、悪天候でも屋内
で実体験を伴う交通安全教室が可能となりまし
た。交通安全教室当日は、初めて体験する自転車
シミュレーターに、子供達の笑顔が溢れるプロ
ジェクトとなりました。今後、伊丹警察署との協
業として、市内の小・中学校、老人施設で、自転
車シミュレーターを使用しての交通安全教室が実
施されます。

（文責：地域社会奉仕委員長　佐藤 実路）

自転車シミュレーター寄贈
による交通安全教育の実施

伊丹ロータリークラブ

▶2023年10月14日（土）
▶尼崎市立中央図書館
プロジェクト予算総額：226,330円　地区補助金額：113,165円

人形劇と図書寄贈で子供達に
読書への興味を持たす事業

尼崎南ロータリークラブ

事前準備として、図書館管理者と何回も打ち合
わせを行い、何が一番解決しないといけないこと
か、それについてロータリーはどう解決が図れる
のかを検討した。

そして、予算不足で図書館単独での事業が難し
いこと、また、コロナ禍の後で、子どもを対象と
した行事が減少していることに対し、最も効果の
高い、人形劇の実施と児童書を寄贈し、図書館の
屋外でおはなし会をすることに決定した。

行政と共催という形式を取れ、事前広報から実施まで円滑に準備できたお
かげで、募集人数を超える応募があった。

当日は、天候不順であったが沢山の方がお見えになり、ロータリーの広報
も実施した。

実施後、図書館に対し、細く長い支援を期待され、尼崎市より感謝状を頂
いた。参加人数75名（児童29名およびその保護者38名。ロータアン８名）

（文責：青少年奉仕常任委員長　川岸 邦充）
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IYFR神戸フリートJAPAN 第２回定例会

2022-23年度DDF寄贈表彰

2023-25年度IYFR神戸フリートJAPAN 幹事　前田　隆則（伊丹）

２月８日（木）◆神戸メリケンパークオリエンタルホテル　Sea’s

IYFR神戸フリートJAPAN第２回定例会を開
催いたしました。20名にご参加頂き、Sea’sで
の開催です。　

ウェルカムドリンクを頂きながら、偶然に
も３代目にっぽん丸と遭遇し、高知への出港
を見ることが出来ました。
（全長166.65ｍ、幅24m、旅客定員543名）

報告事項では宮昭久実行副委員長より４月25
日の30周年記念実行委員会の報告をさせて頂

き、沢山のご参加をお願いするとともに、皆さ
んに楽しんで頂ける30周年のお祝いの場を作り
上げていきます。どうぞ楽しみにしていてくだ
さい。　

懇親会ではいつも以上に盛り上がっていまし
た。船の話・海の話・仕事の話・ロータリーの
話、尽きる事のない懇親会です。同好会は楽し
いですよ。

2022-23年度「End Polio Now：歴史をつくるカウントダウン」キャンペーンにDDF（地区財団活動
資金）を寄贈し、ロータリー財団より下記のとおり表彰状が届きました。

3代目にっぽん丸
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ガバナー事務所からのお知らせ
◆クラブ例会場及び事務局 移転のご案内
　南淡路ロータリークラブ
　例会場：〒656-0501　兵庫県南あわじ市福良甲512-2　福良地区公民館内
　事務局：〒656-0501　兵庫県南あわじ市福良甲1530-11　JAVAビル101号室
　引越しの関係で現行のFAXが繋がらないので、幹事FAX番号0799-2-6148までご連絡をお願いします。

◆近日開催予定 セミナー等のご案内

　■2023-24年度 地区大会
　　日時：2024年３月２日(土)～３日(日）終日
　　場所：神戸ポートピアホテル

　■2024年次期幹事研修セミナー
　　日時：2024年３月30日(土）10：00～17：00
　　場所：神戸ポートピアホテル 和楽

　■第３期ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）パートⅢ
　　日時：2024年４月14日(日）９：30～17：00
　　場所：未定

　■クラブ管理運営セミナー
　　日時：2024年４月21日(日）13：00～17：00
　　場所：神戸ポートピアホテル 和楽

　■2024年地区研修・協議会
　　日時：2024年４月29日(月･祝）10：00～17：00
　　場所：神戸ポートピアホテル

■2024年会長エレクト研修セミナー（PETS）
　日時：2024年３月16日(土)～17日(日)
　場所：場所：神戸ポートピアホテル 和楽
　※PETS ２日間開催

■第44回RYLAセミナー
　日時：2024年４月11日(木)～14日(日)
　場所：神戸YMCA余島野外活動センター

■第51回神戸まつり
　日時：2024年４月21日(日）
　場所：フラワーロード

■環境セミナー
　日時：2024年４月27日(土）
　場所：神戸ポートピアホテル トパーズ

IYFR神戸フリートJAPAN 第２回定例会

2022-23年度DDF寄贈表彰

2023-25年度IYFR神戸フリートJAPAN 幹事　前田　隆則（伊丹）

２月８日（木）◆神戸メリケンパークオリエンタルホテル　Sea’s

IYFR神戸フリートJAPAN第２回定例会を開
催いたしました。20名にご参加頂き、Sea’sで
の開催です。　

ウェルカムドリンクを頂きながら、偶然に
も３代目にっぽん丸と遭遇し、高知への出港
を見ることが出来ました。
（全長166.65ｍ、幅24m、旅客定員543名）

報告事項では宮昭久実行副委員長より４月25
日の30周年記念実行委員会の報告をさせて頂

き、沢山のご参加をお願いするとともに、皆さ
んに楽しんで頂ける30周年のお祝いの場を作り
上げていきます。どうぞ楽しみにしていてくだ
さい。　

懇親会ではいつも以上に盛り上がっていまし
た。船の話・海の話・仕事の話・ロータリーの
話、尽きる事のない懇親会です。同好会は楽し
いですよ。

2022-23年度「End Polio Now：歴史をつくるカウントダウン」キャンペーンにDDF（地区財団活動
資金）を寄贈し、ロータリー財団より下記のとおり表彰状が届きました。

3代目にっぽん丸

◆１月の地区活動記録
日　　　時 行　　　事　　　名 場　　　所

10（水） 15：00～17：00 第６回地区財務委員会 ガバナー事務所会議室
12（金） 18：00～20：00 第４回職業奉仕委員会 オンライン

13（土）
13：00～17：00 第５回学友委員会 神戸三宮東急REIホテル  ローズ
18：00～19：00 2024学年度海外応募米山奨学生面接 オンライン

14（日） 18：00～19：00 第３回臨時地区運営会議 オンライン
17（水） 16：00～17：00 第６回ロータリー財団委員会委員長会 ガバナー事務所会議室

18（木）
15：00～17：00 第６回ガバナー補佐会議 神戸三宮東急REIホテル  ローズ
16：00～18：00 第６回戦略計画委員会 神戸ポートピアホテル  パール

20（土）
13：30～16：30 第26回発達障害理解のための基礎と実践講座 神戸芸術センター
14：00～17：00 第７回インターアクト小委員会 神戸ポートピアホテル  パール
16：00～18：00 第５回米山記念奨学委員会 レンタルスペースジェム神戸元町

26（金） 18：00～20：00 第２回職業奉仕勉強会（Part１） オンライン
27（土） 15：00～17：00 第５回RYLA小委員会 神戸三宮東急REIホテル  メイプル

28（日）

10：00～12：00 第７回青少年交換小委員会 神戸ポートピアホテル  のじぎく
13：00～16：00 第３回青少年交換派遣候補生オリエンテーション 神戸ポートピアホテル  和楽
13：00～16：00 第４回青少年交換来日生オリエンテーション 神戸ポートピアホテル  和楽
15：00～18：00 第７回RLI委員会 レンタルスペースジェム神戸元町
16：00～18：00 第６回DEI小委員会 神戸三宮東急REIホテル  ローズ

31（水） 18：30～20：30 第７回全国インターアクト研究会実行委員会 ガバナー事務所会議室／オンライン
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Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №１
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

第2710地区は、地区主導の公共イメージ向上等を目的としたイベントの開催実
績が過去に無かったので、2021-22年度にローターアクト等のロータリー家族を
巻き込み、マツダスタジアム周辺及び球場内で、ポリオ根絶支援及びウクライナ
支援募金とロータリーの公共イメージ向上を目的としたロータリー意識調査を実
施させて頂きました。

ロータリアン、225名。インターアクト、33名。ローターアクト、13
名。米山記念奨学生、３名。JC、22名。ロータリー家族、27名。総勢、
323名の参加で開催をさせて頂き、多くのロータリー家族が大きな声で募
金の必要性を訴え、多くの市民に賛同いただき、２時間余りの活動で50
万円を超える募金も集まりました。

意識調査の結果は、
①ロータリークラブに付いて知っていますか？
　■知っている　　　　256人
　■聞いたことがある　147人
　■知らなかった　　　323人

②ポリオに付いて知っていますか？
　■知っている　　　　424人
　■聞いたことがある　116人
　■知らなかった　　　207人

③ポリオ根絶活動に付いて知っていますか？
　■知っている　　　　79人
　■聞いたことがある　78人
　■知らなかった　　 532人

まだまだ、ポリオ根絶活動の必要性、重要性を知らしめる事が出来ていないのを痛感した調査結果でし
た。地道に繰り返して行くしか無いと言う判断で、５年間は継続して行く事と致しました。それまでに、
ポリオ根絶の願いが叶えば良いのですが。

第2710地区におけるポリオ根絶の活動

第３地域 ロータリーコーディネーター補佐
杉川 聡（広島西南RC）

知らなかった
532

知っている
79
聞いたことがある

78
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Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №２
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

NHKのテレビ番組「映像の世紀 バタフライエフェクト」のファンは多いと思
います。一羽の蝶の羽ばたきが思いもしない場所で時を経て、大きな変化をもた
らすバタフライエフェクトは興味深いものがあります。

今回ご紹介するのは、私が所属する境港ロータリークラブでの出来事です。
２年前からロータリー財団地区補助金プロジェクトとして、地元中学校の「ふる

さと教育」の支援を行っています。具体的にはロータリー会員が市内にある３つの中学校の１つに出向
き、企業説明や地元への思いを伝える出前授業を行うものです。対象は中学１年生で、10数名程度のチー
ムに別れ、それぞれのチーム毎に一人のロータリアンが担当します。中には企業訪問を取り入れた学校も
ありました。

学校側の評判は良好で、生徒さんの地元に対する意識に大きな変化が見られたと聞いています。

ここに掲げた写真は、PTA関係者からのSNSです。すぐにクラブ内にシェアされ会員一同ほのぼのと
した気持ちで喜びが広がりました。

一人の市民の方がSNSで情報を発信されたことが、ささやかな奉仕活動でありながら、クラブ内はもち
ろん一般市民の皆さんに伝わり、ロータリーのイメージ向上に寄与しています。

ロータリーの公共イメージは小さな積み重ねが大切なのはいうまでもありません。
何がバタフライエフェクトになるかわからないのですから。

第３地域 ロータリー公共イメージコーディネーター補佐
庄司 尚史（境港RC）

Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №１
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

第2710地区は、地区主導の公共イメージ向上等を目的としたイベントの開催実
績が過去に無かったので、2021-22年度にローターアクト等のロータリー家族を
巻き込み、マツダスタジアム周辺及び球場内で、ポリオ根絶支援及びウクライナ
支援募金とロータリーの公共イメージ向上を目的としたロータリー意識調査を実
施させて頂きました。

ロータリアン、225名。インターアクト、33名。ローターアクト、13
名。米山記念奨学生、３名。JC、22名。ロータリー家族、27名。総勢、
323名の参加で開催をさせて頂き、多くのロータリー家族が大きな声で募
金の必要性を訴え、多くの市民に賛同いただき、２時間余りの活動で50
万円を超える募金も集まりました。

意識調査の結果は、
①ロータリークラブに付いて知っていますか？
　■知っている　　　　256人
　■聞いたことがある　147人
　■知らなかった　　　323人

②ポリオに付いて知っていますか？
　■知っている　　　　424人
　■聞いたことがある　116人
　■知らなかった　　　207人

③ポリオ根絶活動に付いて知っていますか？
　■知っている　　　　79人
　■聞いたことがある　78人
　■知らなかった　　 532人

まだまだ、ポリオ根絶活動の必要性、重要性を知らしめる事が出来ていないのを痛感した調査結果でし
た。地道に繰り返して行くしか無いと言う判断で、５年間は継続して行く事と致しました。それまでに、
ポリオ根絶の願いが叶えば良いのですが。

第2710地区におけるポリオ根絶の活動

第３地域 ロータリーコーディネーター補佐
杉川 聡（広島西南RC）

知らなかった
532

知っている
79
聞いたことがある

78

132023-24 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.9



Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №３
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

皆様方、新年如何お過ごしでしょうか。今年は正月早々能登半島での大きな地

震で始まりましたが、被災地の会員の皆様方へお見舞い申し上げるとともに災害

の復旧が進みますように、願っております。また、一年を通して世界が平穏な年

となりますように祈念しております。

また、このような時こそ、緊急援助に役立つロータリー財団の災害救援補助

金の活用なども有効であろうと考えます。我々の財団なのですから、更なる活用を考えていきたいもの

です。

実際昨年のトルコとシリアを襲った大地震の緊急対応では、災害復旧支援が人道支援に大変有効であっ

たとされています。その後の生活支援には、世界の会員皆様からの更なる支援が行われているのも事実で

あります。この２段構えの支援ができることにロータリー財団の特徴があります。さらに近年は 各クラ

ブでも財団資金を身近な奉仕活動に有効活用していただけるよう、補助金事業が推奨されています。ま

た、更なる規模の大きな奉仕活動にはグローバル補助金も随分活用しやすくなりました。これらを皆様方

のクラブ活性化に役立てていただければ、幸いです。

尚、これらの活動資金は、世界の会員の皆様からの年次基金や恒久基金、特定使途基金への浄財である

寄付金が、原資になっております。寄付を行うことで個人や各クラブ単位だけではなしえない奉仕活動に

参加できることがロータリー財団の魅力です。昨年度は円安の影響で、大口の寄付は、お願いしにくい状

況でしたが、個々の会員の皆様方からの日本円の寄付総額はお陰様で増えている傾向にあります。これは

皆様方の財団への理解が進んできたことの証であり、心から感謝の気持ちでいっぱいです。

最後に、災害救援補助金は、世界中で自然災害が頻発している中、資金源となる災害救援基金が枯渇し

て申請できないこともあります。被災した地区が速やかに申請できるよう、災害救援基金へのDDF（地

区財団活動資金）の寄贈やご寄付をお願いいたします。

今後も、ご理解の上、私達の財団を育ててまいりたいと存じます。

昨今の財団活動について

第３地域 ロータリー財団地域コーディネーター補佐
駒井 英基（佐賀南RC）
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Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №４
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

明けましておめでとうございます。
まずは能登半島地震の被災関係の皆様へお見舞い申し上げます。一日も早い復興をお祈
り致しております。ところで12月18日現在の国際大会登録者数は下記の通りです。

もうひと踏ん張り参加者募集をよろしくお願い致します。
なお日本人親善朝食会につきましては地区ガバナー事務所でまとめてやるようになっておりまして数がつかめてお
りませんがこちらもお声掛けよろしくお願い致します。お願いばかりで申し訳ありありませんがよろしくお願いいた
します。

第３地域 シンガポール国際大会推進委員
岩﨑 陽一（鳥取西RC）

Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №５
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

2015年の国際大会はブラジルのサンパウロで開催され、私は６月２日～９日の日程で
ミュンヘン経由にてサンパウロに行きました。５日のジャパンナイトでは日本の梅田大使
（当時）と名刺交換をさせていただき、「治安の悪さに気を付けるように」とアドバイス
を頂きました。その為か昼も夜もパトロールカーが多く、夜間の外出は控えました。
６日の大会で受付に行くと未登録であることが判明し、会員証にある番号を伝え登録を
済ませました。以後気を付けて早めに登録を済ませることにしています。さて、シンガ
ポールは赤道直下に位置し、治安の良さは定評があります。その上複数の国を訪れたかの

ような気分を味わうことができる多民族国家です。自由気ままに散策しシンガポールの食文化を楽しみたいと思いま
す。ミニ合衆国とも呼ばれる国際大会から何かを感じ取れるよう、又必訪スポット訪問にも挑みたいと思います。
それでは日本人朝食会でお会い致しましょう。

楽しみな国際大会

第２地域 シンガポール国際大会推進委員
成田 守夫（上田西RC）

※著作権フリー画像です

地　　域
第一地域
第二地域
第三地域
合　　計

目 標 数
360
1,360
1,120
2,840

登録者数
301
833
749
1,883

進 捗 率
84%
61%
67%
66%

Region 1 , 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2024年２月号  №３
発行：Region 1 , 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター
ロータリー財団地域コーディネーター

皆様方、新年如何お過ごしでしょうか。今年は正月早々能登半島での大きな地

震で始まりましたが、被災地の会員の皆様方へお見舞い申し上げるとともに災害

の復旧が進みますように、願っております。また、一年を通して世界が平穏な年

となりますように祈念しております。

また、このような時こそ、緊急援助に役立つロータリー財団の災害救援補助

金の活用なども有効であろうと考えます。我々の財団なのですから、更なる活用を考えていきたいもの

です。

実際昨年のトルコとシリアを襲った大地震の緊急対応では、災害復旧支援が人道支援に大変有効であっ

たとされています。その後の生活支援には、世界の会員皆様からの更なる支援が行われているのも事実で

あります。この２段構えの支援ができることにロータリー財団の特徴があります。さらに近年は 各クラ

ブでも財団資金を身近な奉仕活動に有効活用していただけるよう、補助金事業が推奨されています。ま

た、更なる規模の大きな奉仕活動にはグローバル補助金も随分活用しやすくなりました。これらを皆様方

のクラブ活性化に役立てていただければ、幸いです。

尚、これらの活動資金は、世界の会員の皆様からの年次基金や恒久基金、特定使途基金への浄財である

寄付金が、原資になっております。寄付を行うことで個人や各クラブ単位だけではなしえない奉仕活動に

参加できることがロータリー財団の魅力です。昨年度は円安の影響で、大口の寄付は、お願いしにくい状

況でしたが、個々の会員の皆様方からの日本円の寄付総額はお陰様で増えている傾向にあります。これは

皆様方の財団への理解が進んできたことの証であり、心から感謝の気持ちでいっぱいです。

最後に、災害救援補助金は、世界中で自然災害が頻発している中、資金源となる災害救援基金が枯渇し

て申請できないこともあります。被災した地区が速やかに申請できるよう、災害救援基金へのDDF（地

区財団活動資金）の寄贈やご寄付をお願いいたします。

今後も、ご理解の上、私達の財団を育ててまいりたいと存じます。

昨今の財団活動について

第３地域 ロータリー財団地域コーディネーター補佐
駒井 英基（佐賀南RC）
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

建設請負業
2/8入会

福本　　博
国際学校
1/15入会

中村眞由美
和食
2/2入会

曽我部芳美

川　　　西 神 戸 東 灘

金属機械加工業
1/12入会

窪田　和以
経営・金融・保険専門

1/12入会

黒田　育伸

神　戸　西

和　田　山香　　　住

明　石　東

老人ホーム
2/1入会

瀧　　健一

加古川中央

信用金庫
2/1入会

木村　岳志
塗装業
1/1入会

松岡　大悟

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

（神戸須磨）
彦坂　達也

（北条）
仲田　五郎

（龍野）
片岡　孝次

（神戸東灘）
石田希世士

米山功労者（4回） 米山功労者（3回）

（龍野）
﨑野　圭子

（龍野）
松本　道彦

（加古川）
大庫　隆夫

（加古川）
大辻　利紀

（加古川）
田　太郎

（神戸東灘）
横田　勝年

米山功労者メジャードナー（13回） 米山功労者（9回） 米山功労者（7回） 米山功労者（4回）米山功労者（5回）

（神戸東灘）
舟元美智子

（神戸須磨）
大内　晋二

（加古川）
橘　　重孝

（西脇）
金田　　実

（西脇）
矢納　利夫
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ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

ご冥福をお祈り申し上げます

故　光造　誠三　氏（西宮夙川）
2023年12月18日　享年74

故　豊住　格治　氏（姫路南）
１月24日　享年78

故　今西　永兒　氏（西宮夙川）
１月31日　享年77

米山功労者（1回）

（加古川）
富田　裕樹

米山功労者（2回）

（龍野）
本條　　昇

（神戸東灘）
泉　　　藍

新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

建設請負業
2/8入会

福本　　博
国際学校
1/15入会

中村眞由美
和食
2/2入会

曽我部芳美

川　　　西 神 戸 東 灘

金属機械加工業
1/12入会

窪田　和以
経営・金融・保険専門

1/12入会

黒田　育伸

神　戸　西

和　田　山香　　　住

明　石　東

老人ホーム
2/1入会

瀧　　健一

加古川中央

信用金庫
2/1入会

木村　岳志
塗装業
1/1入会

松岡　大悟

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー

（神戸須磨）
彦坂　達也

（北条）
仲田　五郎

（龍野）
片岡　孝次

（神戸東灘）
石田希世士

米山功労者（4回） 米山功労者（3回）

（龍野）
﨑野　圭子

（龍野）
松本　道彦

（加古川）
大庫　隆夫

（加古川）
大辻　利紀

（加古川）
田　太郎

（神戸東灘）
横田　勝年

米山功労者メジャードナー（13回） 米山功労者（9回） 米山功労者（7回） 米山功労者（4回）米山功労者（5回）

（神戸東灘）
舟元美智子

（神戸須磨）
大内　晋二

（加古川）
橘　　重孝

（西脇）
金田　　実

（西脇）
矢納　利夫
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事務所
〒650-0046  神戸市中央区港島中町6-10-1 神戸ポートピアホテル本館7階722号室
TEL：078-304-2680　FAX：078-304-2681
E-mail rid2680@abelia.ocn.ne.jp

国際ロータリー第2680地区

　ガバナー  安 行　英 文

※RSC＝ロータリー衛星クラブの略称　※宝塚ユニバースRSCの会員数は、宝塚RCの会員数に含まれます。

※RAC：2023年12月末時点の情報を記載しております。

◆ロータリークラブ数 ………………………… 68RC
　　　　　　　　　　 ………………………… 1RSC
◆2023年７月１日　RC+RSC会員数 …… 2,498人
◆2024年１月末　RC+RSC会員数 ……… 2,522人
◆2024年１月末　RC+RSC女性会員数 …… 145人
◆期首からの増減（RC+RSC） ………………24人増
◆期首からの女性増減（RC+RSC） ………… 6人増

◆ローターアクトクラブ数 …………………… 9RAC
◆2023年12月末　RAC会員数…………………52人
◆2023年12月末　RAC女性会員数……………22人
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加古川中央
高 砂 青 松
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国際ロータリー第2680地区 ロータリークラブ　2024年１月会員数報告

1月の
入退会 1月末1月の

入退会 1月末

宝塚ユニバース
ロータリー衛星クラブ

国際ロータリー第2680地区 ローターアクトクラブ  2023年12月会員数

クラブ名 12月末
会 員 数

総　数 うち女性
豊　　岡RAC
芦 屋 川RAC
加古川中央RAC
尼 崎 西RAC
合計 ９RAC

8
6
3
8
52

4
2
2
5
22

クラブ名 12月末
会 員 数

総　数 うち女性
姫　　路RAC
神　　戸RAC
淡　　路RAC
神戸須磨RAC
柏　　原RAC

7
8
2
9
1

3
3
0
3
0


